



BOLETÍN DE PRENSA
11 agosto, 2025

“Morena opera laboratorios de censura en todo el país: Jorge Tejero”

- Tejero denuncia que gobiernos de Morena operan laboratorios de censura para intimidar periodistas, acallar ciudadanos y controlar medios.
- Advierte que la censura es una estrategia coordinada del oficialismo para debilitar la democracia y las libertades.
- Convoca a las juventudes del PRI a sumarse en todo el país a la defensa de la libertad y a respaldar el llamado de Alejandro Moreno.

El Secretario de Innovación Tecnológica y Digital (INTEDI) y Vocero Nacional del PRI, **Jorge Tejero**, denunció que **gobiernos de Morena están utilizando el poder público para operar verdaderos laboratorios de censura**, con el objetivo de intimidar a periodistas, acallar ciudadanos y controlar lo que se publica en medios y redes sociales.

Durante su participación en el Ciclo de Información *Enrique Ramírez y Ramírez*, realizado en la Sala Alfonso Reyes del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Tejero lanzó esta acusación frente a dirigentes juveniles de las 32 entidades federativas y más de 200 jóvenes de todo México. El evento, encabezado por el presidente nacional del PRI, **Alejandro Moreno Cárdenas**, formó parte de un programa de formación política con 40 conferencias y conversatorios que abarcaron historia, ideología, geopolítica, reformas electorales y revolución tecnológica, para fortalecer el liderazgo juvenil y su capacidad de comunicación con la ciudadanía.

Tejero advirtió que el país enfrenta un grave retroceso democrático, donde los gobiernos de Morena no actúan de forma aislada, sino que parecen coordinarse en una estrategia de censura. “**Estamos viendo cómo se ensayan mecanismos para silenciar voces críticas; no son hechos aislados, son un laboratorio de censura que recorre todo el país**”, afirmó.

Detalló casos recientes: en el Senado de la República, el senador **Gerardo Fernández Noroña** obligó a un ciudadano que lo criticó en un aeropuerto a disculparse públicamente en un evento oficial, utilizando para ello todo el aparato del Estado. En **Tamaulipas**, la presidenta electa del Tribunal del Poder Judicial acusó de violencia de género al periodista **Héctor de Mauleón** y al periódico **El Universal**, logrando que el Instituto Electoral estatal impusiera multas y los inscribiera en un registro de “violentadores”. En redes sociales, una ciudadana que denunció presuntas redes de nepotismo en Morena fue forzada a disculparse públicamente durante 30 días en un caso conocido como **#DatosProtegidos**. En



Puebla, una reforma a la Ley de Ciberseguridad permite hasta tres años de cárcel por insultos en redes. En **Campeche**, el gobierno estatal intentó cerrar un periódico, silenciar a un periodista e impuso un **censor oficial** para decidir qué se publica; además, otros tres periodistas fueron obligados a disculparse por criticar al gobierno estatal. En **Acapulco**, la alcaldesa Abelina López consiguió que una página de Facebook, *Acapulco Trends*, fuera obligada a disculparse durante 15 días por cuestionar su desempeño y exhibir un presunto desvío de 900 millones de pesos.

Tejero llamó a las juventudes priistas a sumarse en cada rincón de México a la causa de Alejandro Moreno: “**Esta lucha no es de un solo hombre, es de todo un país**”. Enfatizó que los priistas deben salir al territorio, escuchar, atender y entender lo que pasa en el México real, innovando en nuevas formas de acercarse a la ciudadanía y siendo portavoces del sentir popular. “El PRI es el único partido que hoy está dando la batalla. Tenemos que multiplicar nuestra voz, organizarnos y defender el México que nos toca vivir”, sostuvo.

El vocero priista señaló que “hoy no basta con indignarnos en redes sociales. No basta con quedarnos observando cómo se pisotea la ley, cómo se acallan periodistas y cómo se intimida a ciudadanos. Tenemos que actuar. **La censura es la herramienta favorita de los regímenes autoritarios y, si no la enfrentamos ahora, mañana será demasiado tarde**. Que lo escuchen claro: no vamos a permitir que conviertan a México en un país de miedo y silencio. Desde el PRI y con las juventudes de todo el país, vamos a dar la batalla en cada plaza, en cada calle y en cada red social, porque México merece vivir en libertad”.

Finalmente, subrayó que **la defensa de la libertad es una tarea diaria** y que las juventudes priistas son la fuerza que mantendrá viva la esperanza de un país de derechos y libertades: “No vamos a permitir que nos arrebaten lo que tantas generaciones construyeron. La libertad no se implora, se ejerce y se defiende”.